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とりたてて、何があるわけでも 私も奥さんも４４歳、

ないのですが・・・。以前は 仲良くやっています。

会長挨拶 男女が手を繋ぐのはとんでも

皆さんこんにちは　10月になりました。 ないとされていましたが・・

今月は、経済と地域社会の発展月間、そして米山月間です。

さて、みなさん認知症カフェというものをご存じでしょうか。

猫カフェなら知ってる方も多いと思います。

認知症カフェは、認知症の人を中心に、ご家族、地域住民、ボランティアの方々が

それぞれ役割をもって、調理や接客をします。とかく引きこもりがちな認知症の方が

地域の人と触れ合う事で生きがいを持ちます。社会との接点が大切と言う事です。

古民家をリフォームしたり、福祉施設の一部を借りたりして運営しています。

行政に相談すれば助成金も出る可能性があります。

地域活性化のために、勝浦にあっても良いのではないかと考え、話題として提供しました。

頭の片隅に認知症カフェを入れてください。そして認知症カフェを開いてみたいという人が出てくるような よばれなかったので

話題づくりを心掛けて頂ければと思います。

それでは本日もよろしくお願いします。

楊浩楠君　お小遣い進呈・挨拶
もう、米山の奨学生になって、半年。親みたいにお世話になっております。 本日卓話の金子先生は、私が中学1年生の時の担任です。

ありがとう。今月23日、米山の卓話が1時間くらいあります。 30年前になりますが、よく怒られました。

もし、お時間があれば、応援お願いします。自分のクラブの人がくると安心です。 ゲスト卓話 金子良恵　様

卓話の準備をして、いいスピーチをしたいです。 勝浦カルタ作成に携わっています。勝浦RCと京葉銀行に行ってお世話になったことが

あります。学校、行政の現場の様子を伝えていました。「第16回なのはな書道展」は、

幹事報告 勝浦市政60周年、子供達の祭りテーマ「昇」をテーマにしています。

1) ガバナー公式訪問　の御礼がメールで届いておりましたのでご報告致します。 勝浦で何ができるか、子供達が思っていること、将来勝浦に戻りたいと思えるように
2) 2018年10月のロータリーレート　１ドル＝112円 筆と音符のコラボで、書くことをすすめています。3年前から、市の皆さん、市長、警察
3) 来週の例会は休会です。 地域の人々が力を貸してくれます。県立美術館にも展示しています。

「なのはな書道会」は生涯学習5歳から100歳まで、海外の皆さんも参加でき
委員会報告 勝浦を精一杯表現しており、これからも応援宜しくお願いします。「PRは書でも出来るのでは」を主体に
親睦委員長 中村吉政　君 正しい書体に忠実に従いながら表現します。ロータリーソング「奉仕の理想」は、とてもいい言葉です。
勝浦市民旅行　の出欠報告、お願いします。 皆様に、いい言葉があれば伝えていくことをお願い出来ればと思います。私の先輩、恩師の皆さんに感謝

しています。ありがとうございます。もう一日、素晴らしい今日だったなあ　と、その時にやったご報告ということで
第４回理事会 CDを作成しました。市の為に、当日参加した人、ご覧ください。勝浦カルタは突然でました。母は勝浦出身、
日　　時　　平成30年10月5日（金）13：30～（例会終了後） 父は群馬出身、お酒を飲めばカルタの話ばかり。老人ホームではカルタの話がよくでてきます。
場　　所　　東急ハーヴェストクラブ勝浦 母が6年前に亡くなった時、学校を退いたので、勝浦の為に何か出来ないか、カルタにまとめて、幼稚園生

から年寄りまで、永年に伝統が残ったらいいなあという思いで作りました。商工会に置かせていただいて
議　　題　　 販売しています。子供が、カルタ会を自由に楽しんでいただける会をつくっていければいいなあと思います。

いろいろと聞きに回って作りましたが、なにかあれば言ってください。やっぱり勝浦はいいよね。出てもまた
第1号議案　2018年11－12月例会プログラム 戻ってきてくれれば。渡邉ヒロ子会長の時、楽しく学べるひらがなの本が海外に紹介されました。
第2号議案　コロンボＲＣ旅費補助について 最近、勝浦出身の教え子の皆さんが小中学校に行って、心身症になっています。左利きを右利きに変え
第3号議案　小林淳一会員について ようとして。右利きにするのは間違いです。左利きOK。筆でもOK。文部大臣賞の受賞者は、皆さん
第4号議案　第６グループ情報研修会　懇親会費6,000円について 左で書いています。提案をさせていただき、国の方で承認されたので、左利き用の教材を作りました。
第5号議案　秋の利き酒会について 指導には小学生があたっています。子供が子供に教える。飛び込んでくるのが年寄り。
第6号議案　日帰り親睦旅行 子供を核にして社会的に繋がっている。私は水面下で活動しています。何かの形で応援して下さい。

勝浦のおかげで活動させていただいています。ご支援賜ります。
次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 10/12 休会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

名 10/19 夜間例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 10/26 休会（地区大会振替） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 10/27 地区大会　ホテルザマンハッタン 電話・FAX　0470-62-6186

10/28 地区大会　ホテルニューオータニ幕張 http://www.katsuura-rc/index.html

本人誕生日

フリー

村石愛二　君 佐久間淳宏　君
配偶者誕生日

現場労働者をやってます。

しています。

朝、「誕生日おめでとう」と、

声を掛けたら機嫌が良くなり

「いくつになったの」と聞いたら

65歳になりました。

場の空気が悪くなりました。
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月間テーマ 経済と地域社会の発展月間／米山月間

2018-19年度 No

TOTAL 2572
平成30年10月5日

上演されます。チケット

よろしくお願いします。

卓話、楽しみです。出てきました。 中村吉政君、発表

ありがとうございました。

中村吉政　君

年を感じないように

配偶者誕生日に

自分から

ゴルフで足をくじき捻挫しました。

痛くて歩けなかったので

合同例会は休みました。 大変お世話になりました。

天気が悪く、畑作業が

忙しかったです。

銀座で、奉納舞台が

西川佳璋　君 吉田理愛　君

金子先生に

関正夫君　 内村愛　君

私の子供が


